

SPD im Kreis Offenbach, Dienstag, 18. Juli 2023

Für ein Jahr in die USA

Jens Zimmermann sucht junge Menschen aus seinem Wahlkreis für das Parlamentarische Partnerschafts-Programm, die für ein Jahr als Botschafter in die USA gehen möchten

Den American Way of Life erleben und Politik und Gesellschaft in den USA kennenlernen. Der Bundestagsabgeordnete Dr. Jens Zimmermann sendet auch in diesem Jahr wieder einen Jungen Menschen in die Vereinigten Staaten von Amerika um dort Leben und Leute kennenzulernen. Der diesjährige Teilnehmer Umut Dar Tanriverdi bekommt die Chance sein Leben für 10 Monate in die USA zu verlagern. Er wird dort in einer Gastfamilie leben und in deren Kultur eintauchen können. Vor Ort wird er die dortige High-School besuchen und in eine Botschafterrolle schlüpfen. Jens Zimmermann freut sich auch in diesem Jahr wieder über das politische Interesse der jungen Menschen, die über die Grenzen ihres Heimatlandes hinausgehen.



Seit dem vergangenen Herbst lebt PPP-Patenkind Alden aus den USA in seinem Wahlkreis und erlebt im Rahmen des Parlamentarischen Partnerschafts-Programms des deutschen Bundestages hautnah Kultur und Alltag in Deutschland. Bei ihrer Gastfamilie hat sie eine zweite Heimat gefunden und festigt noch bis zum Sommer neugewonnene Kontakte und Freundschaften, die hoffentlich das ganze Leben lang halten werden.

Das Austauschprogramm des Deutschen Bundestages und des Kongresses der USA ermöglicht Jugendlichen einen einjährigen Aufenthalt im jeweils anderen Land. Als Stipendiaten des Parlamentarischen Partnerschafts-



Programms (PPP) leben sie in Gastfamilien und sind Botschafter für die politischen und kulturellen Werte ihres Landes.

~~Gemeinsam mit AFS sucht Dr. Jens Zimmermann Familien, die einen der Jugendlichen bei sich aufnehmen~~ möchten. Zimmermann erklärt: „Familien erleben durch die Aufnahme eines Gastkindes eine andere Kultur hautnah und lernen gleichzeitig ihren eigenen Alltag aus einer neuen Perspektive kennen. Jede Familie, die diese bereichernde Erfahrung machen möchte, trägt zum interkulturellen Dialog in der Region bei“.

Ob Patchwork- oder Regenbogenfamilien, Ersatzgroßeltern, „traditionelle“ Familienformen oder alleinerziehende Gastgeber und Gastgeberinnen – für die Gruppe der jungen Berufstätigen des PPP aus den USA sucht die Austauschorganisation Cultural Vistas gGmbH Gastfamilien in ganz Deutschland, die einem jungen Menschen im Alter von 16 bis 24 Jahren ein Zuhause auf Zeit schenken möchten.

Auch für das nächste Austauschprogramm sucht Jens Zimmermann wieder interessierte junge Menschen, die für ein Jahr bei einer Gastfamilie in den USA leben und die dortige High-School besuchen möchten. Bewerben können sich Personen im Alter von 16 bis 24 Jahren, die zum Zeitpunkt der Ausreise (August 2024) ihre Berufsausbildung abgeschlossen haben und die USA kennenlernen möchten. Bewerbungsfrist ist der 8. September 2023.

Weitere Informationen zur Bewerbung gibt es online auf www.bundestag.de/ppp oder über das Wahlkreisbüro von Dr. Jens Zimmermann in Groß-Umstadt unter der Telefonnummer 06078/9173142.